



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Cérémonies de la 58^e Finale des Jeux du Québec-Sherbrooke 2024

DES ORGANISMES CULTURELS ET DES JEUNES D'ICI EN VEDETTE!

Sherbrooke, le 1^{er} mai 2023 - Les cérémonies d'ouverture et de clôture de la 58^e Finale des Jeux du Québec-Sherbrooke 2024 auront une couleur locale! Le Comité organisateur est fier d'annoncer deux projets de médiation culturelle réalisés grâce au soutien financier du gouvernement du Québec et de la Ville de Sherbrooke dans le cadre de l'entente de développement culturel. La compagnie de création LaboKracBoom et la compagnie de danse AXILE offriront une prestation en première partie d'une des cérémonies les 1^{er} et 9 mars 2024 au Palais des sports Léopold-Drolet. Des adolescents.es de 12 à 17 ans sont recherchés pour vivre cette belle expérience!

« Les cérémonies des Jeux du Québec comportent plusieurs étapes protocolaires alors nous avons fait preuve d'originalité pour donner un espace intéressant aux créateurs d'ici. Ces événements commenceront donc 30 minutes plus tôt que prévu afin d'y inclure une première partie. Il est important pour nous d'offrir une belle vitrine à des organismes de Sherbrooke et de permettre à des jeunes de vivre ce moment magique », explique Geneviève St-Denis, directrice générale adjointe du COFIQ-Sherbrooke 2024. Les deux projets impliquent un important processus de création qui sera lancé en septembre prochain. Lors d'ateliers, les adolescents.es participeront à l'élaboration du concept, à la création d'accessoires et effectueront des répétitions.

« C'est une superbe initiative à l'occasion de la 58^e Finale des Jeux du Québec – Sherbrooke 2024! La culture d'ici sera mise en valeur lors de cet événement sportif d'envergure. Ces projets contribueront à faire rayonner notre culture, mais ils permettront aussi aux jeunes de s'impliquer et de se sentir interpellés par ces Jeux. J'invite nos adolescents.es à répondre à l'appel en grand nombre! », souligne Évelyne Beaudin, mairesse de Sherbrooke.

LaboKracBoom en mettra plein la vue

Labokracboom assurera la première partie de la cérémonie d'ouverture de la 58^e Finale. La compagnie présentera une prestation artistique comprenant cirque, danse, parkour et manipulation d'une marionnette géante, le tout accompagné d'un ensemble musical. Des partenaires seront également impliqués : le Module Parkour, l'École de cirque de Sherbrooke, l'école Mitchell-Montcalm et La Chiffonnière. Ce sera un spectacle haut en couleur qui mettra de l'avant diverses valeurs prônées par les Jeux du Québec dont le travail d'équipe, le dépassement de soi et la conscience environnementale.

LaboKracBoom est une compagnie de création artistique multidisciplinaire à la frontière du cirque, de la danse et du théâtre physique. Œuvrant dans plusieurs milieux de diffusion, la compagnie a présenté ses créations dans la rue, en salle, en milieux scolaire et corporatif au Québec, au Canada, en Amérique du Sud et en Europe.

AXILE recrute : 50 jeunes recherchés!

La cérémonie de clôture de la 58^e Finale commencera avec une prestation chapeauté par la compagnie de danse AXILE et conçue en collaboration avec Sankofa et le Musée des beaux-arts de Sherbrooke. Une chorégraphie inspirée des disciplines sportives des Jeux du Québec sera créée et interprétée par des adolescents.es, alors qu'un groupe de jeunes les accompagnera à l'aide de percussions corporelles. D'autres ados seront affectés à la réalisation d'accessoires qui seront utilisés pour la danse. Les valeurs privilégiées en cours de création sont l'inclusion et l'esprit sportif.

AXILE est la recherche d'une cinquantaine de jeunes pour concrétiser l'ensemble du projet : 30 danseurs.es, une dizaine de jeunes pour les percussions corporelles et une dizaine de jeunes pour les accessoires. Il n'est pas nécessaire d'avoir de l'expérience en danse ni en musique. Tous les participants.es (entre 12 et 17 ans), ayant envie de s'impliquer et ayant des disponibilités pour assister à tous les ateliers sont invités à s'inscrire, d'ici le 15 juin, sur le [site web](#) de la 58^e Finale.

AXILE a pour mission de créer, produire et diffuser des œuvres de danse contemporaine accessibles et sensibles, où danse et société vont de pair. Ses valeurs reposent sur une approche créative qui privilégie la rencontre, l'écoute, le partage et l'humanisme. En 35 ans, la compagnie a réalisé 26 créations et est allée à la rencontre de publics variés, tant dans des salles de spectacle, des résidences pour aînés.es, dans des écoles que des festivals à travers le Québec.

À propos de la Finale

La 58^e Finale des Jeux du Québec est un événement sportif multidisciplinaire d'envergure provinciale, qui se déroulera à Sherbrooke du 1^{er} au 9 mars 2024. Milieu hôte des Jeux d'été en 1977 et 1995, Sherbrooke tiendra sa première Finale hivernale avec fierté! Près de 3000 jeunes athlètes de 12 à 17 ans, provenant de 19 régions du Québec, se dépasseront dans l'une des 19 disciplines au programme. Près de 2500 bénévoles s'investiront avant et pendant l'événement. Une programmation sportive et complémentaire de haut niveau, incluant des prestations culturelles, sera offerte à la communauté et aux participants.

-30-

Source :

Geneviève St-Denis

Directrice générale adjointe – Communication et protocole

58^e Finale des Jeux du Québec – Sherbrooke 2024

gstdenis@2024.jeuxduquebec.com / Tél. : 819 432-6014

58^e FINALE DES JEUX DU QUÉBEC -
SHERBROOKE 2024

INFO@2024.JEUXDUQUEBEC.COM

SHERBROOKE2024.JEUXDUQUEBEC.COM

FACEBOOK.COM/JEUXDUQUEBEC
SHERBROOKE2024

